

Neuer Grill für Behinderten-Wohnheim



Plattling. Den Betrag von 1500 Euro, der von der Raiffeisenbank Plattling im vergangenen Jahr an das Behinderten-Wohnheim der Lebenshilfe an der Wisnerstraße gespendet wurde, konnte nach Angaben von Stadträtin und Behindertenbeauftragten **Kornelia Klingbeil-Knodel** (5.v.r.) idealer Weise in zwei Spenden aufgeteilt werden. So hatten die Heimbewohner letztes Jahr viel Spaß bei einem Ausflug mit dem Bus nach Passau, der eine zweistündige Fahrt mit dem Kristallschiff auf der Donau beinhaltete. Am Donnerstag konnten sich die Bewohner über eine weitere Spende freuen, die von der Stadträtin und Schalterleiter **Andreas Gitter** (r.) von der Raiffeisenbank übergeben wurde. Ein riesengroßer, mit Gas betriebener Weber-Grill wird nun den alten, gemauerten Grill, der schon seit längerem defekt ist, ersetzen. Viel Freude sah man bei der Spendenübergabe in den Gesichtern der Bewohner, die sich schon auf den ersten Grillabend mit dem „tollen Teil“, wie einer der Anwesenden bemerkte, freuen. Auch beim schon legendären Sommerfest im Juli in der weitläufigen Gartenanlage des Heims, wird der robuste Grill zum Einsatz kommen, sagte Heimleiterin **Franziska Geier** (l.)

– met/Foto: Meier